

A4C más cerca de conseguir la participación de todos los grupos en las Comisiones Estatutarias

Desde **A4C** os queremos desear un ¡¡¡muy Feliz 2018!!!

Parece que el año se inicia con una **buena noticia**, la creación de un grupo de trabajo sobre los presupuestos de 2018. Siempre apoyaremos las iniciativas que conlleven la apertura de espacios de **comunicación** y **diálogo**

Los presupuestos, que se presentaron para su votación en la pasada Junta de Representantes del 19 de diciembre de 2017, no lograron ser aprobados al no contar con los apoyos suficientes.

El grupo **A4C** no pudo aprobarlos en dicha Junta, al no haber podido participar en su elaboración y desconocer su contenido con tiempo y detalle suficiente para su estudio y valoración. Según el artículo 28 de los nuevos Estatutos, sólo 6 representantes pueden participar en las Comisiones Estatutarias, esto es, Comisión Permanente, Asuntos Económicos y Visado.

En las pasadas elecciones de mayo a Junta de Representantes, 7 fueron los grupos que obtuvieron representación, con lo cual por primera vez un grupo, en este caso **A4C**, se quedó **frente a la participación** en dichas Comisiones, Comisiones en las que se tratan los asuntos de calado del Colegio.

El grupo **A4C** entiende que el COAM tiene que funcionar como un **órgano gestor y transparente** para todos los colegiados. Y es por eso por lo que **A4C** está trabajando para que se modifique este punto de los Estatutos, que deja en la práctica mermada la representación de una parte de los colegiados. Buscamos lograr así, que todos los colegiados puedan participar en los **asuntos que nos conciernen a todos** los colegiados.

Mientras se produce esta modificación, **agradecemos al Decano y miembros de su Junta de Gobierno** la invitación al **diálogo y a la participación** en el grupo de trabajo para la revisión de los presupuestos presentados, que quedó aprobada en la pasada Junta de Representantes. También queremos darles las **gracias a los grupos y colegiados** que nos apoyan en esta propuesta, y que creen en un **colegio de compañeros**, más allá de los votos y elecciones.

A4C

www.a4c.es

correo@a4c.es